



Aktion „Haare schneiden für guten Zweck“ bringt 2200 Euro

GAMMERTINGEN (sr) - Filialeiterin Heike Benkler (links) und ihre Kolleginnen vom Gammertinger Frisör-Geuder-Team haben an einem ihrer freien Montage Haare geschneitten für einen guten Zweck. „Am Abend konnten wir fast

nicht mehr stehen oder die Schere halten“, erzählt Heike Benkler. Aber dafür habe sich die Mühe doch gelohnt. Stolz konnte das Team gemeinsam mit der Salon-Inhaberin Leonore Geuder (Mitte) einen Spendenscheck von 2200

Euro aus der Haarschneide-Aktion sowie weitere 300 Euro an Spendengeldern aus einer Spendenkasse an die dankbare Evi Clus (Dritte von rechts), Sprecherin der Angelo-Stiftung, übergeben.

FOTO: SABINE RÖSCH